
ASSOCIATION MEDICALE DU DISTRICT D'ARTIABASKA.

La Société Médicale du district d'Arthabaska a tenu sa der-
nière sa réunion dans la salle des séances du conseil de Ville à
Victoriaville le 4 septembre dernier.

Etaient présents: Messieurs les Docteurs E. T. Belleau et
Blondin d'Arthabaska, Poulin et Massicotte de Victoriaville. Cou-
ture, de Tingwick. BrassarJ et Garneau, (le Stanfold, Roger, de
Ste-J ulie, Richardson et Desjardins, de Lyster.

L'assemblée s'ouvre à 4 heures sous la présidence du Dr
Belleau.

Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière réunion.
Le Docteur C. Delage, de Robertson Station, est admis membre

de notre association.
Le Président donne lecture d'une conimunication de la Société

Médicale de Trois-Rivières, au sujet de l'impression et de la dis-
tribution d'une pancarte contenant des conseils aux jeunes mères
de famille. L'assemblée ne prend aucune décision à ce sujet.

Le Dr Belleau est nommé délégué de notre Société à la réunion
de la " Commission de la Tuberculose " devant siéger à Québec le
2 septembre.

L'assemblée considère ensuite le projet de " Formation d'un
Bureau Provencial d'Examinateurs." Le secrétaire est chargé
d*'crire au Dr L. J. O. Sirois, gouverneur, notre représentant dans
le Bureau du collège des médecins, et de lui dire que notre asso-
ciation le laisse libre d'agir à sa guise à ce sujet.

Le secrétaire est aussi chargé d'écrire au Dr Sirois, gouver-
neur, pour lui demander de travailler à ce que Monsieur X...,
pratiquant la médecine sans licence dans notre district, soit tenu
de passer par la filière ordinaire avant d'obtenir sa licence du
collège des médecins.

Le secrétaire donne lecture d'un travail sur "l'Etat de la
question du tarif des examens médicaux pour assurance." L'as-
semblée discute cette question. Finalement la conclusion suivante
est adoptée:

' Tout en admettant le bien fondé du principe d'adoption d'un
no <uveau tarif pour les examens médicaux pour assurance, notre
asociation ajourne sa mise en vigueur à une date afin qu'il
v ait entente et un nimité entre tous les médecins de la
province à ce sujet."


